

Transport scolaire — rentrée du 1^{er} septembre 2026

LE 28 AOÛT 2026

OBJET Confirmation du service de transport scolaire à la rentrée

Chers parents, tutrices et tuteurs,

Le Consortium Transport EnRoute est heureux de **confirmer que le service de transport scolaire sera offert dès le premier jour de classe, le 1^{er} septembre 2026.**

Les ententes ont enfin été conclues. Le Consortium Transport EnRoute poursuit maintenant son travail avec les fournisseurs de transport afin de finaliser les préparatifs opérationnels, notamment la validation des autobus, des conducteurs et conductrices et des trajets. D'ici la fin de la journée aujourd'hui (vendredi 28 août), nous communiquerons les trajets que nous ne serons pas en mesure de desservir le mardi 1^{er} septembre 2026.

Pour consulter les renseignements de transport de votre enfant, rendez-vous dans le portail des parents BusPlanner Web : <https://enroute.mybusplanner.ca>

Pour accéder au dossier de votre enfant, vous aurez besoin :

- de son numéro d'immatriculation scolaire de l'Ontario (NISO);
- de son année d'études;
- de sa date de naissance.

Le NISO est attribué à chaque élève lors de son inscription dans une école de l'Ontario et figure sur son bulletin scolaire.

Important : Les élèves de la maternelle pourraient ne pas encore avoir reçu leur NISO au moment de la rentrée. Dans ce cas, l'école de votre enfant pourra vous fournir ses renseignements de transport.

Si vous avez besoin d'aide pour créer votre compte ou consulter les renseignements de transport de votre enfant, un guide détaillé est disponible au lien suivant : [Guide portail parents BusPlanner 2026-2027](#)

Puisque les préparatifs opérationnels se poursuivent, certains horaires ou renseignements relatifs aux trajets pourraient encore faire l'objet d'ajustements. **Nous vous invitons à vérifier de nouveau les renseignements de transport de votre enfant avant le 1^{er} septembre.**

Pour toute question, veuillez communiquer avec l'école de votre enfant ou avec notre équipe à info@transportenroute.ca.

Si une situation particulière devait avoir une incidence sur un trajet, les familles concernées seront informées directement dans les meilleurs délais.

Merci, chers parents, tutrices et tuteurs, de votre patience et de votre compréhension la semaine dernière, alors que nous attendions encore la conclusion des pourparlers.

Nous avons hâte d'accueillir les élèves à bord et leur souhaitons une excellente rentrée scolaire!



Arnaud Claude
Directeur exécutif
Consortium Transport EnRoute

School transportation — September 1, 2026

AUGUST 28, 2026

SUBJECT Confirmation of school transportation service for the start of school

Dear parents and guardians,

The Transport EnRoute Consortium is pleased to **confirm that school transportation service will be available beginning on the first day of school, September 1, 2026.**

The agreements have now been finalized. The Transport EnRoute Consortium is continuing its work with operators to complete operational preparations, including the validation of buses, drivers and routes. By the end of the day today (Friday, August 28), we will communicate the routes we will be unable to service on Tuesday, September 1, 2026.

To view your child's transportation information, visit the BusPlanner Web Parent Portal:

<https://enroute.mybusplanner.ca>

To access your child's record, you will need:

- your child's Ontario Education Number (OEN);
- their grade level;
- their date of birth.

The OEN is assigned to each student when they first enrol in an Ontario school and can be found on their report card.

Important: Kindergarten students may not yet have an OEN at the start of the school year. In this case, your child's school will be able to provide their transportation information.

If you need help creating your account or viewing your child's transportation information, a detailed guide is available at the following link: [Parent Portal Guide BusPlanner_2026-2027](#)

As operational preparations continue, some schedules or route information may still be adjusted. We encourage you to **check your child's transportation information again before September 1.**

If you have any questions, please contact your child's school or email our team at info@transportenroute.ca.

Should a specific situation affect a route, the families concerned will be notified directly as soon as possible.

Thank you, parents and guardians, for your patience and understanding over the past week while we awaited the conclusion of the discussions.

We look forward to welcoming students aboard and wish everyone an excellent start to the school year!



Arnaud Claude
Executive Director
Transport EnRoute Consortium